

# Tempête Nils

## Le Service Public de l'Énergie mobilisé dans la durée

### Agir, encore et toujours !

Février  
2026

En ce 12 février, la tempête Nils frappe notre territoire, provoquant de nouvelles perturbations sur les réseaux de transport et de distribution d'électricité.

Nous avons appris qu'un travailleur, en activité au moment des faits, a perdu la vie dans le contexte de cet événement climatique. Ce drame rappelle que ces situations exposent les salariés à des risques majeurs et impose que la sécurité des travailleurs demeure une priorité absolue. Nous espérons que le bilan humain ne s'alourdira pas dans les heures à venir.

Cet épisode intervient quelques semaines seulement après un premier événement climatique majeur, plaçant une nouvelle fois les agents des Industries Électriques et Gazières en première ligne.

Cet enchaînement d'événements exceptionnels n'est pas sans conséquence : les disponibilités s'enchaînent, la fatigue s'installe, les contraintes opérationnelles se multiplient.

Pourtant, comme toujours, les salariés répondent présents.

FO Énergie tient à saluer cet engagement constant. Cette capacité à intervenir rapidement, efficacement et dans la durée démontre une nouvelle fois que l'énergie n'est pas une marchandise comme les autres, mais un bien essentiel à la vie de la Nation. Elle repose sur des compétences techniques élevées, une organisation solide et un sens profond du service public.

Cette mobilisation répétée ne doit cependant jamais être considérée comme acquise. Elle repose sur des femmes et des hommes dont l'engagement mérite reconnaissance et respect.

FO Énergie rappelle également que, si le rétablissement rapide du service est une priorité, la sécurité des agents demeure la règle absolue. Aucune pression opérationnelle ne doit conduire à prendre des risques inconsidérés. La protection des salariés reste non négociable.

À toutes celles et ceux mobilisés en ce moment même sur le terrain, nous adressons notre soutien et notre reconnaissance.

Votre professionnalisme et votre résilience sont la véritable force du Service Public de l'Énergie.



**Agir, ne pas subir!**